

ADVENTSKRANZAKTION 2010: „NICHT DIE JAHRE IN UNSEREM LEBEN ZÄHLEN, SONDERN DAS LEBEN IN UNSEREN JAHREN“ – 536 € FÜR DAS KINDERHOSPIZ IN SCHWÄBISCH HALL

KSOe NEWS

Dez. 2010

Das ist der Leitspruch des Vereins „Ambulantes Kinderhospiz in Schwäbisch Hall“, der in diesem Jahr die gesammelten Spenden der Adventskranzaktion 2010 bekommt. Das Kinderhospiz organisiert Hilfe für Familien mit unheilbar kranken Kindern, indem die betroffenen Eltern durch die Unterstützung von Familienbegleiter/innen in ihrem Alltag entlastet werden und sie dadurch Luft und Zeit für sich selbst und für ihr erkranktes Kind bekommen. Auch die Geschwisterkinder werden durch den Verein betreut, z.B. durch Fahrdienste, Gespräche oder durch die bloße Anwesenheit zu Hause. Das Angebot richtet sich zudem noch an Kinder, deren Eltern lebensbedrohlich erkrankt sind.

Dieses Jahr organisierte die Klasse BFW 2/1 das inzwischen zum siebten Mal stattfindende soziale Projekt. Dabei wurden zusammen mit dem 12er Relikurs knapp 30 Adventskränze gebunden, die anschließend gegen eine Spende an die einzelnen Schulklassen abgegeben wurden und nun deren Klassenzimmer schmücken. Auf diese Weise kam die bisherige Rekordsumme von 536 € zusammen! Ein beachtliches Ergebnis, das zeigt, wie viel Gutes entstehen kann, wenn jeder ein klein wenig dazu beiträgt!

Andreas Grathwohl



Inhalt dieser Ausgabe

- Adventskranzaktion an der KSOe
- 536 € für das Kinderhospiz in Schwäbisch Hall

Schüler beim Kranzbinden